



**唱コンクールリハーサル** 一野田中2年生と一緒に一

田原市立田原中学校  
PTA広報委員会発行  
印刷所 (有)大陽社印刷所

A black and white portrait of a middle-aged man with short hair, wearing a dark button-down shirt. He is looking slightly to his left with a neutral expression. The background is plain and light-colored.

い出深い中学校生活でした。非常に楽しく思  
こしました。この田原中学校での三年間が、  
私の人間形成に大いに影響を与え、人間としての基本を学び、  
今の自分があるのだと改めて感謝しています。

また、田原中学校の生徒たちとふれ合う機会には、元気な挨拶ができるいると実感しています。

これも校長、教頭先生をはじめ、先生方の熱心なご指導、教

## 地域の方との交流を通して

原中学校。私に  
とつては母校で

あります

いただいています。  
いつも地域にお世話になつて  
いる生徒たちです。彼らが「ふ  
るさと田原」を好きになり大切  
に思う気持ちを抱けるよう、今  
後も田原中学校の生徒たちと関  
わっていきたいと思います。

ていませんでした。これらの学習の場は、毎年地域の方々のご理解と多大なご協力を得て成り立っています。特に職場体験学習では、市内八十数の事業所で生徒たちを受け入れ

育の賜物と深く感謝していく  
す。  
三年間という短い中学時代で  
すが、大事な時期だと思います。  
大人でもない、子どもでもない  
不安定な時期を共に過ごした友  
人は一生の友で、思い出は一生  
の宝です。勉強や部活動も、と  
ても大切なことだと思います。  
時には友達と言い合ったり、  
ちょっととしたけんかをしたり、  
そういう経験を通して、本当  
の友達作りができるのではないか  
かと思います。  
大切な三年間です。学校と家  
庭が協働して子どもたちを大事  
に育んでいきたいと思います。  
最後に、PTA会長、役員の  
方々並びに、保護者の方々に、  
中学校への日々のご協力を感謝  
いたします。



「N e t W o r k メッセージ」を企画しました。この企画を通して、友達や先生との絆を感じることができました。



# 「いち・出会い」体験の道場」

よく学び よく働き Best Smile ☺~

お弁当どんどん  
職場体験を通して、働く  
ことの大変さや協力する  
ができました。この経験を  
生かして友達と協力して  
いきたいです。

第一保育園  
2B 長坂芽依  
保育園での職場体験を終えて、子供との接し方を学びました。この経験を生かし、保育士になるために頑張っていきたいと思います。

ヤマナカ田原店  
五日間の職場体験で、大変なことやうれしいことがたくさんありました。貴重な体験をより良いものにするために、今後も頑張りたいです。

なごみの郷  
2D 鈴木奏哉  
僕は、職場体験で飲食店に行きました。お店の人たちは、お客様のために早く行動しようとしていて、その姿はとても格好よかったです。

ファミリーマート田原新清谷店  
2E 石垣青童  
コンビニでは、とにかく大きな声で挨拶することを意識しました。今後の学校生活でも、大きな声での挨拶を大切にしたいです。